
 昨年は、自治体も西和地協も計画の取り

組みができませんでした。 

天理市長と意見交換 

 

 

 

 

 

 

 

天理並河市長と肘タッチ！ 

今年もヨロシク！  右端 天理市職

馬場委員長も出席 

 

 

 

 

 

 

大和郡山市長室にて 

上田市長と田中議長 良い意見交換！ 

 

 

 

 

 

 

 

今年も共に頑張りましょう ぐータッチ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
出席者 

右側から 北尾副委員長 田中議長 

小紫市長 仁田事務局長 山本副市長 

 

 

生駒市職 北尾副委員長も同席して 

今後に向けて意見交換！ 

 

 

 

  

 各市 市長と新年の意見交換を実施する！ 

    連合奈良 西和地域協議会  

地協ニュース 

 

 


